

CORPORACION PARA EL PROGRESO DE ANTIOQUIA. ANTIOQUIA POR COLOMBIA. "PROANTIOQUIA"

Boletín No. 5 - Junio de 1979

Reunión de ProAntioquia con el señor Presidente de la República

Durante su última visita a Medellín, el señor presidente de la república, Dr. Julio César Turbay Ayala, recibió al Consejo Directivo de ProAntioquia en pleno. En el acto estuvieron presentes, igualmente, los señores Ministro de Desarrollo y Gobernador de Antioquia, doctores Gilberto Echeverri Mejía y Rodrigo Uribe Echavarría.

Dentro de la más respetuosa cordialidad, se expusieron al jefe del Estado diversas iniciativas y se hizo hincapié en dos: conclusión de la Avenida Derecha del río Medellín y estudios de factibilidad para el viejo sueño antioqueño de construcción de un puerto en Urabá. Memorando en tal sentido se puso en sus manos.

El primer mandatario y su ministro de desarrollo dieron su beneplácito a las acciones emprendidas por ProAntioquia ante las gerencias regional y general del ICT para capitalizar la Empresa de Desarrollo Urbano del Valle de Aburrá, Eduva. Estas gestiones contaron, en todo momento, con el respaldo entusiasta de los señores gobernador del departamento y alcalde de Medellín.

En esta ocasión también se planteó al Dr. Turbay Ayala la urgencia de una campaña en beneficio de la ingeniería nacional.



Segunda audiencia del señor presidente de la república a ProAntioquia, durante su última visita a Medellín. De izquierda a derecha: Dr. Gilberto Echeverri Mejía, ministro de desarrollo; Dr. Sergio Restrepo Londoño; Dr. Julio César Turbay Ayala, jefe de Estado; Dr. Alfonso Mora de la Hoz, Dr. Alvaro Uribe Moreno; un funcionario de la Corporación; Dr. Rodrigo Uribe Echavarría, gobernador del departamento; Dr. Santiago Mejía Olarte, Dr. Darío Múnera Arango, Dr. Jorge Alberto Uribe Echavarría, Dr. Darío Arango Tamayo, Dr. Roberto Jairo Arango, Dr. Santiago Londoño White, Dr. José Gutiérrez Gómez y Dr. José Tejada Sáenz.

CONSEJO DIRECTIVO Medellín

DR. JUAN G. RESTREPO LONDOÑO
Presidente

DR. SERGIO RESTREPO LONDOÑO
Director Nacional

Dr. Pedro María Botero P.
Dn. Vicente Uribe Rendón
Dr. José Gutiérrez Gómez
Dn. Santiago Mejía Olarte
Dr. Luis F. Echavarría Vélez
Dr. Ricardo Angel Villa
Dr. Carlos A. Córdoba C.
Dr. Alfonso Mora de la Hoz
Dr. Sergio Restrepo Londoño
Dr. Oscar Uribe Londoño
Dr. Jorge Molina Moreno
Dr. Samuel Muñoz Duque
Dr. Darío Múnera Arango
Dr. José Tejada Sáenz
Dn. Darío Arango Tamayo
Dr. Rodrigo Uribe Echavarría
Dr. Fabio Rico Calle
Dr. Jorge A. Uribe Echavarría
Dr. Roberto Jairo Arango M.
Dr. Fernando Uribe Senior
Dr. Julio E. Botero Escobar
Dn. Jorge Pérez Vásquez
Dr. Alvaro Uribe Moreno
Dn. Darío Londoño Villa
Dr. Santiago Londoño White

JUNTA ASESORA DE PROANTIOQUIA EN BOGOTÁ:

DR. EDUARDO GOEZ GUTIERREZ
Presidente Alternó

DR. LAZARO MEJIA ARANGO
Director Ejecutivo

Contralmirante Rubén Piedrahíta Arango
Dr. Alejandro Uribe Escobar
Dr. Ignacio Betancur Campuzano
Dr. Roberto Salazar Gómez
Dr. Pablo Cárdenas Pérez
Dn. Germán Montoya Vélez
Dr. Enrique Pérez Vélez
Dr. Gabriel Posada Jaramillo
Dr. Alejandro Figueros Jaramillo
Dr. Edgar Vieira Posada
Dr. Jorge Cárdenas Gutiérrez
Dr. Alvaro Betancur Palacio
Dr. Hernán Melguizo Mejía
Dr. Oscar Mejía Vallejo
Dr. Nicánor Restrepo Santamaría
Dr. Fabio Arango Mejía
Dr. Juan C. Posada S.
Dr. Eliseo Restrepo Londoño
Dr. León Londoño
Dr. Alvaro Velásquez Cock
Dr. Gustavo Vasco Muñoz
Dr. J. Efraín Ossa Gómez
Dr. Rodrigo Vásquez
Dr. Alberto Vélez Angel

HOMENAJE DE PROANTIOQUIA BOGOTÁ AL GOBERNADOR URIBE ECHAVARRIA

Las directivas de ProAntioquia en Bogotá ofrecieron recientemente un homenaje en el Club de Ejecutivos al Dr. Rodrigo Uribe Echavarría, gobernador de Antioquia y quien era presidente de la Junta Asesora en la capital del país en septiembre de 1978 cuando fue nombrado para regir los destinos del departamento.

Como oferente habló el Dr. Sergio Restrepo Londoño, director nacional de la Corporación, quien recordó los servicios prestados a ésta por el Dr. Rodrigo Uribe Echavarría en la organización y puesta en marcha de la oficina de Bogotá, los agradeció, y puso de presente cómo el mandatario seccional ha sido en todo momento plenamente receptivo a los planteamientos que en beneficio del departamento se le han formulado. Finalmente, reiteró el respaldo a la obra administrativa que viene adelantando con el apoyo de la comunidad.

El homenaje resultó impresionante por la cantidad y calidad de los asistentes, que lo convirtieron en verdadero encuentro de la antioqueñidad.

Estuvieron presentes los señores ministros de desarrollo y minas, doctores Gilberto Echeverri Mejía y Alberto Vásquez Restrepo, este úl-

(pasa a la última página)

Diálogo con los señores comandantes de la IV Brigada y la Policía

El general Josué Leal Barrera fue nombrado comandante de la IV Brigada, con sede en Antioquia, y el coronel Héctor Valderrama Campo fue designado comandante del Departamento de Policía Antioquia.

La Corporación, que les había presentado atento saludo de bienvenida cuando asumieron sus cargos, tuvo el agrado de que asistiesen a una reunión de su Consejo Di-

rectivo, la cual fue ocasión para amplio diálogo y para reiterar los decididos propósitos de cooperación de los dirigentes del sector privado a sus esfuerzos por la guarda del orden público en el territorio del departamento.

El contacto hace parte del empeño de ProAntioquia por asegurar una mayor integración de las Fuerzas Armadas a la comunidad.

Activa labor del Comité de Desarrollo Físico

Notable actividad ha venido desarrollando el Comité de Desarrollo Físico, organismo técnico de ProAntioquia. Lo preside el Dr. José Tejada Sáenz, tiene como su asesor al Dr. Fabio Rico Calle –ambos del Consejo Directivo de la Corporación– y de él hacen parte los siguientes destacados profesionales:

Dr. Guillermo Hincapié Orozco
Dr. Luis Guillermo Gómez Atehortúa
Dr. Raúl Fajardo Moreno
Dr. Alvaro Londoño White
Dr. J. Mario Aristizábal Correa
Dr. Luis Guillermo Restrepo Saldarriaga
Dr. Adolfo de Greiff Ramos
Dr. Juan Manuel Sánchez Mesa
Dr. William Lalinde Velásquez

Dr. Gustavo Pérez Gil
Dr. Guillermo J. Jaramillo Gaviria
Dr. José María Prada Girón
Dr. Luis Gonzalo Gómez Gómez

Ante dicho Comité, recientemente los doctores Sergio García Patiño, Director del Plan Metropolitano, y Guillermo Beltrán López, Coordinador Técnico, y su grupo de asesores hicieron amplia exposición respecto a dicho programa, de vital importancia para el futuro del Departamento.

El Comité, además, asiste a las reuniones de índole técnica que se programan con participación del Consejo Directivo.

HOMENAJE DE PROANTIOQUIA BOGOTÁ AL GOBERNADOR URIBE ECHAVARRIA

(viene de la primera página)

timo acompañado de su señora esposa; varios exministros, exgobernadores y destacados dirigentes políticos y económicos, entre ellos el Dr. Hernando Agudelo Villa.

El gobernador Uribe Echavarría, visiblemente emocionado por las proporciones del acto –fue la primera vez que se realizó uno así en Bogotá a un gobernante antioqueño– hizo un recuento de las labores desarrolladas hasta el momento y una exposición de los planes presentes y futuros de su administración.



Diálogo con el Super de Sociedades



Durante la reunión en ProAntioquia Medellín con el Superintendente de Sociedades, Dr. Rodrigo Noguera Calderón, aparecen, entre otros, de izquierda a derecha: Dr. Eduardo Góez Gutiérrez, presidente alterno de ProAntioquia Bogotá y de la Bolsa de Bogotá; Dr. Sergio Restrepo Londoño, director nacional de la Corporación; Dr. Rodrigo Noguera Calderón, Superintendente; Dr. Darío Arango Tamayo, Dr. John Uribe Botero, Dr. Alfonso Mora de la Hoz, Dr. Guillermo Moreno Uribe, Dr. Jorge Alberto Uribe E., Dr. Jesús Vallejo Mejía; varios consejeros de la Bolsa de Bogotá; Dr. Darío Múnera Arango, Dr. José Tejada Sáenz; Dr. Juan Rafael Cárdenas G. y Dr. Lázaro Mejía Arango.

El Superintendente de Sociedades, Dr. Rodrigo Noguera Carbonell, vino a Medellín en atención a una invitación de ProAntioquia para exponer los lineamientos generales de la Comisión Nacional de Valores, recientemente creada, y aceptar un diálogo sobre el particular.

La reunión fue promovida por el Comité sobre Sociedad Anónima, organismo técnico de la Corporación, y su importancia se vio realzada por la presencia del Consejo Directivo, el citado Comité, las Juntas Directivas de las Bolsas de Valores de Medellín y Bogotá y varios invitados especiales.

Cuando se haya expedido el decreto reglamentario de la citada ley se llevarán a cabo otros dos foros sobre el particular. En el primero, los presidentes de las Bolsas de Bogotá y Medellín, doctores Eduardo Góez Gutiérrez y Oscar Uribe Londoño, lo analizarán desde su punto de vista; en el segundo, los doctores Edgar Gutiérrez Castro y Jesús Vallejo Mejía —del Comité sobre Sociedad Anónima— harán sendas exposiciones sobre sus implicaciones financieras y jurídicas.

Actividades de ProAntioquia Bogotá

La Junta Asesora de Bogotá, que preside el Dr. Eduardo Góez Gutiérrez y que tiene como Director Ejecutivo al Dr. Lázaro Mejía Arango, ha venido realizando numerosas actividades. Entre ellas se destacan las siguientes:

- Remodelación y acondicionamiento de la casa adquirida como sede propia de la Corporación.
- Contactos permanentes con los señores ministros y altos funcionarios de extracción antioqueña.
- Reunión con la señora gerente de los Ferrocarriles Nacionales, doctora Sofía Medina de López Villa, quien hizo ante los dirigentes antioqueños del sector privado completa exposición sobre el estado de la entidad a su cargo y los planes de reestructuración.
- Diálogo con el señor viceministro de hacienda, Dr. Guillermo Núñez Vergara, en ese momento encargado del ministerio, por viaje del titular, Dr. Jaime García Parra, a la reunión del Grupo de Consulta en París. Se analizaron tópicos de máxima actualidad.
- Coordinación de reunión con el señor ministro de trabajo, Dr. Rodrigo Marín Bernal, y su señora esposa, doña Ana Cecilia Quiroz de Marín Bernal. Tuvo por objeto ver la manera de estructurar campaña del sector privado en favor de la niñez colombiana, con motivo del año internacional del niño, objetivo en el cual la señora de Marín Bernal viene trabajando intensamente en todo el país.
- Contactos con el gerente de la Corporación Nacional de Turismo, Dr. Raimundo Angulo Pizarro, el cual concurrió a la sede de ProAntioquia y allí dió amplia información respecto a las labores del despacho a su cargo y a los planes que se tienen.

Reintegradas las Directivas de Bogotá y Medellín

La Junta Asesora de ProAntioquia en Bogotá fue reintegrada con cuatro distinguidas personalidades antioqueñas, que ocupan posiciones muy destacadas en el sector privado. Son ellas:

- Dr. Gustavo Vasco Muñoz, presidente de La Nacional de Seguros.
- Dr. J. Efrén Ossa, presidente de Compañía Central de Seguros.
- Dr. Rodrigo Vásquez, dirigente industrial.
- Dr. Alberto Vélez Angel, dirigente económico.

El Dr. Santiago Londoño White, quien hacía parte de la Junta Asesora de Bogotá y trasladó su residencia a Medellín al ser nombrado gerente general de Colcafé, fue invitado a formar parte del Consejo Directivo en esta última ciudad.

Todos los nombrados aceptaron sus designaciones, han empezado a asistir a las reuniones y están trabajando con mucho entusiasmo en pro del Departamento.

Reunión con la esposa del señor ministro de trabajo

Coordinada por ProAntioquia, se llevó a cabo importante reunión presidida por la señora esposa del ministro de trabajo, doña Ana Cecilia Quiroz de Marín Bernal, con el fin de concretar las posibilidades de que el sector privado antioqueño se vincule a la campaña que en beneficio de la niñez viene impulsando aquella distinguida dama.

El acto contó con la presencia de la señora esposa del gobernador de Antioquia, doña Olga Londoño de Uribe Echavarría, y con representantes de diversos organismos oficiales y privados, tales como los gerentes del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar, Sena, etc., secretarías de educación del departamento y del municipio y los presidentes de varias compañías.

Como un primer resultado de este contacto, varias empresas antioqueñas ofrecieron su concurso a los planes que está llevando a cabo, con gran diligencia, la señora esposa del Ministro de Trabajo. Reunión similar se había cumplido antes en ProAntioquia Bogotá.

REALIZACIONES

CAPITALIZACION DE EDUVA SE LOGRO EN REUNION CON EL GERENTE DEL ICT

El señor gerente general del Instituto de Crédito Territorial, Dr. Iván Duque Escobar, aceptó muy gentilmente venir a Medellín a dialogar con el Consejo Directivo de ProAntioquia, que el pasado 9 de mayo le ofreció un homenaje en el Club Unión. Estuvo acompañado por el gerente regional, Dr. Diter Castrillón Obendorfer.

A la reunión concurren, además, el señor gobernador de Antioquia, Dr. Rodrigo Uribe Echavarría; el Dr. Isaías Vayda, gerente de Eduva; varios presidentes de compañías antioqueñas; y miembros del Comité de Desarrollo Físico de ProAntioquia.

El Dr. Iván Duque Escobar hizo amplia exposición sobre la situación general del ICT, sus planes de inversión en el país y en Antioquia, y la posibilidad de compensar si-

quiera parcialmente, mediante la inyección de los dineros públicos, la merma que se advierte en el flujo de fondos para la construcción por la situación en que se hallan las corporaciones de vivienda.

Gracias a la total receptividad del Dr. Iván Duque Escobar, en esta reunión se logró la capitalización de la Empresa de Desarrollo Urbano, mediante el aumento de los aportes del ICT, Municipio y Departamento. El señor gobernador, presente en esta reunión, dio su inmediato respaldo a la fórmula sugerida. En idéntico sentido procedió el Municipio de Medellín.

La junta directiva de Eduva envió posteriormente una comunicación a ProAntioquia en la cual agradece su positiva intervención en este caso.

CULMINA ACCION EN BENEFICIO DE ZONA DEL MAGDALENA MEDIO

Desde el momento de su fundación, ProAntioquia se propuso desarrollar acción especial en beneficio de las tres regiones más promisorias del departamento: Urabá, Bajo Cauca y Magdalena Medio.

Para las gestiones en favor de la primera zona, se contó con el concurso de Uniban, diversas empresas y bananeros de la comarca.

En el Bajo Cauca fue determinante la Cooperación de entidades a él vinculadas.

Finalmente, después de más de dos años, y en asocio, en todo instante, de la Federación Antioqueña de Ganaderos, se logró la culminación de los esfuerzos en favor del Magdalena Medio.

Existe la convicción de que estas acciones serán decisivas para poner una base firme al progreso de estas tres áreas, que representan la más cierta posibilidad de renovación de Antioquia.

Estos tres logros permiten apreciar la labor de gestión y coordinación que puede llevar a cabo organización de las características de ProAntioquia.

SE ADQUIRIO CASA PARA SEDE DE PROANTIOQUIA EN BOGOTA

Al término de intensas gestiones adelantadas al respecto, ha sido adquirida una amplia residencia en la ciudad de Bogotá para el funcionamiento permanente, en sede propia, de ProAntioquia.

Este paso, de mucha trascendencia en la vida de la Corporación, será posible gracias a la oportuna y eficaz colaboración de numerosos dirigentes seccionales que han entendido lo que ella significa como aglutinante de la

antioqueñidad.

La respectiva escritura de adquisición fue firmada hace varios meses y en la actualidad se trabaja en la remodelación de la casa, a fin de habilitarla debidamente.

Está localizada en la calle 35 No. 6-29, en el Barrio La Merced, excepcional por su ubicación para el funcionamiento de entidad del tipo de ProAntioquia.